

🌸 入院中の感想 🌸

- ・出産後1日目までは寝不足で出産の疲れがなかなかとれなかったが、2日目になると気持ちに余裕が持てるようになった
- ・分娩室で初授乳し、あかちゃんがしっかり吸う姿を見てびっくりとともに感動した。本当に生まれたすぐからおっぱいを吸うことができるんですね。
- ・部屋にスタッフが頻繁に来てくれるので、いつでも相談できてよい環境でした。
- ・他のママや赤ちゃんとの接点がもう少しあってもいいかな。
- ・出産後のケアや指導が丁寧だった。
- ・常にやさしく相談や指導をしてもらい心強かった。
- ・初日からの母子同室は、正直疲れている私にとっては、赤ちゃんが気になって眠れないし陣痛で2日ほど眠れていなかったのが睡眠不足が続いた。3日目にして慣れてきて。今考えると母子同室でよかったと思う。
- ・育児は1日1日繰り返すごとにだんだん慣れてくるので、母子同室はとてもいいと思います。
- ・赤ちゃんと一緒にいれてよかった。横にいと安心します。
- ・出産初日の母子同室は疲れもあり戸惑いと疲労を感じましたが、日を重ねるごとに母乳育児や子どもとの関わり方になれてきたので、母子同室はとてもよかったです
- ・二人目だし、入院中はできれば体を休めたいのに、とはじめは思っていたのですが、逆に二人目だからこそ母子二人きりの時間をしっかりとることができ愛情も増したように思います。退院後も大切に育てていきたいと感じた母子同室でした。
- ・母乳がだんだん出るようになって安心しました。入院中は上の子と離れての生活だったので寂しく感じることも多くありました。
- ・昼間は寝るのに夜になると激しく泣いて寝てくれなくてとても焦った。
- ・産後におやつも楽しみのひとつだった。
- ・助産師さんが親切でいろいろ教えてくれてとても嬉しかった。

